
様式第2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 25年 9ノ月2日

小浜市議会議長

議長 池尾 正彦様

平成2●年 ′月 2日

午 (d)。 後 )

♪ 時∂′分受領

ロ

言順序 1

通 告

No.′ /

小浜市議会議員 今井 伸治

発言の種別 □質疑 □論 日4般質問

[件名①]

ネ ッ トい じめについて
(20字以内)

1‐1)パソコン・携帯電話の使用にういて

1‐2)ネットいじめについて

113)教育委員会の今後の対応について

[件名②]

インフラヤネジメン トについて
(20字以内)

2‐1)イ ンフラの管理について

2‐2)車道舗装について

2‐3)市橋について

2‐→ 将来の管理費用の予測にういて

2‐5)今後のインフラ管理の在り方について



様式第 2             1 言順序 2 No。  /

言 通 告 平成⊇ζ年 7月 ス 日

午 (C)・ 後 )

, 時♪。分受領
下記のとお り発言 したいから通告します。

平成 25年 9月  4日

小浜市議会

議長   池尾 正彦 様

小浜市議会議員   風呂 繁昭

発言の種別 □質疑 □討論 □一般質問

E件名①]

小 浜 市 の経 済 状況 につ い て
(20字以内)

小浜市の経済状況の把握

市長の会社訪間、現況は

企業の課題は

企業の課題の対応について

奨学金制度等で若者の就労を

地場産業の活性化、政策的にどう進めていくのか

産業専門員で商工振興、企業サポニ トを

E件名②コ

農 、水 、政 策 につ い て
(20宇以内)

小浜のプランドカをどう高め、どう広げていぐのか

育てる漁業 (養殖)について

オールシーズン園芸モデル育成事業について

販売、流通の支援について



No. や
様式第 2・

[件名③]

介護 保 険改革 につ い て
(20字以内)

老人ホーム (特養)入所について

要介護 1, 2について

利用者の負担について

[件名④コ

(20宇以内)

E件名⑤]

(20宇以内)



様式第 2 言順序 3 NI. 
‐
/

生
回

一
通目 平成0」 年

'月

・
メ 日

午(∈D・ 後 )

/i7時ス
=分

受領
下記のとおり発言したいから通告します。

ギ′3年 ′月 十 日

小浜市議会議長

〒長こ、多様
小浜織 鏑 員_:宮 崎 治 宇 蔵

発言の種別 □質疑   □討論   口生般質問           ■

[件名①]

:ィ|夕4イス1をっ
f夕

年たュ′トレん″いて (20字以内)

力ん験機 ぁヽ晨ィみん[孝 rクィ

|、

・
=£
ヒ珍乏「

“

度二丑 し多 ヮいてすャム・のみジ許色

イ五111だ に っ呼ごろ

E件名②]

ムヽ t frr,t r- w't r'(rzo *DAh)

な砺ス/ψゝ́l″

ついて

1、 わν吻幹のた.g費燿彬ム協トグて

LJttL`メコぼ生_ゴ孝ィジふ″人万
F了:77夏

璽〃J核卜′ft二 っいで



No。 ミ
様式第2



No.
様式第2

下記のとお り発言したいから通告します。

平成  25年  9月  4日

小浜市議会議長

議長 池尾 正彦 様

平成立チ年 ノ月 
“

日

午((フ ・後)

/′  時ζ
`分

受領

発 ロ 生
ロ 書

/Jh墨童議会議員  藤田 靖人   _

発言の種別 □質疑 口論 ■=般質問

[件名①]

竜 巻 災 害 につ い て
(20字以内)

① 経過について

② 被災者への対応について

③ 今後の対処について

[件名②]          :
経年劣化 が予想 され る公共物 につい て

(20字以内)

O 現在調査が行われている橋、ドンネル、建物などの状況
② 調査方法などについて

③ 今後の対応にらぃて ,



Ńo: ⊇
様式第2

[件名③]     丁
~    ~~ 「

観光 まiち づ くりについて
(20字以内)

①

②

③

観光まちづくりに必要な企業t地域団体との連携について
地場産業の活性化、養殖などを含めた6次化へ取り組みについて
様々な催し物の積極的な誘致について

[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(20宇以内)



様式第2

下記のとおり発言したいから通告します。

・   平成 25年  9月  4日

小浜市議会議長

議長 池尾 正彦 様

言順序 5 No. /

平成⊇す年 夕月 彙日

午 (00後 )

// 時♪ノ分隻領

小浜市議会議員:  能登 恵壬

目 生
ロ

発言の種別 □質疑 □誦 ■一般質問

[件名①]

wifi推 准 を問 う
('20字以内)

一、市長の公約から

二、現状 と課題

二、今後の予定

[件名②]

小 浜 市保 育 士 の現 状 か ら

(20字以内)

一
一
　

一一一

小浜の現状        .′

改善について

提案として「保育士有資格取得の為の補助支援」

8



言順序 16

ロ 通 告

No. /
様式第2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 25年   9月  4日

小浜市議会議長  池尾 正彦 様

平成0ま年 ノ月 夕日

.午 (0・ 後)

//時夕ο分受領

小浜市議会議員 下中 雅之

発言の種別 □質疑 □誦 I-mmpt
[件名①]中心市街地について

(20宇以内)

① 中心市街地の要件とは

② 現状について

③ 中心市街地に訪れる主な目的とは

④ 課題について       ″

⑤ 中心市街地活性化の取り組みとは

[件名②]都市計画道路・小浜縦貫線の整備について

(20字以内)

① 現状について

② 今後の取り組みについて



言順序 フ No.:/

平成♪夕年 フ月 弁日

午 ((鋼 ・ 後 )

ノ/ 時クタ分受領

様式第2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 25 年 9 月 4 日

小浜市議会

議長 池尾 正彦 様

ロ 通 告
・
童
目

発言の種別 □質疑 □瑞 ■一般質問

[件名①コイヽ浜地区中・西部地域の活性化策について

20字以内)

1。  小浜市観光まちづくり計画は将来を見据えた真の活性化策力、
2. 旭座復元プロジェクトについて

投資効果はどのくらい考えているのか。 5年後 10年後の需用予測は、結果

責任は誰が取るのか。

官設官営か、官設民営か運営主体をどう考えているのか、
3。  市街地に人を呼び戻すことが大切ではないのか。      、
4。  空きビル、空き家、空き店舗対策を条例でできない力、

[件名②]

当市の将来構想はどの部署が考えているのか

(20字以内)

小浜市観光まちづくり計画など当市の長期ビジョンは企画部が構想を練りこそして
責任の持てる論理を組み立てさらには長期に亘りその設計思想を引き継ぎ具現化
させていくものではないの力、

10



N。 。 2
様式第 2

[件名③]行政として結婚の支援ができないか

(20字以内)

4o歳以上で独身の方が多い。各家の重大な存続問題であり、市の人口減少にも直結
してくる。まちコン等民間でも種種のイベントがあるが40歳黙上に限定して民間、
商工会議所青年部、Jё等と協力して出会いの場を多く作れない力ヽ

[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(20字以内)



樹澪場お2
言順序 8 No。   /

平成や
`年 '月

タ ロ

■((D:後 )

//時ク7分
=領

ガ颯 ― E■ 松 崎 圭 二 郎

発 言 通 告 書

下記のとおり発言したいから通告しま九

平成25年 9月 4日

小浜市議会議長  :
議長 池 尾 正 彦 様

発言の種別 □質疑 □船 ■一般質問

EttOl

イ ン フ ラ整 備 現 状 ,の 疑 問
(20字以内)

)                
・

件を、具体的に挙げて口しい.

ヒ?      、

二、数か所に渡り交通信号機が設けられた
1よ り設置されたのか?

♭、道路の交通実態 (交通量の少なくなっ

たらすなどの見暉しも図_られてぃるが、当

と其の理由説明れ

重量口査ではなく、交通事情を反映するよ

ンサスの為OH査で、真の安心安全の為の
べき.

置交わる交差点への交通信号機の設置を、
西津地区として要望をしているにも拘わらず、一向に進展しない、死亡事故が
発生してからでは遅く県公安委員会と市の対応状況は如何か?
また、市道小松原川百線は、都市計画道路として建設されたにも拘わらず、骰
置の段階で交通信号機の段置を計自に何故組み入れられなかったのか?
※ 田道16.2号線と獅変らない幅員を擁する市道小松原川西線、交通信号機の

必要性は、計画段階で十分想定できたにも拘わらず、未だに設置されていな
しヽ どこに原因があるのか質したい.

‐⑥ このまま交通信号機未設置状態を看過できないので、信号機に代わる安全策.を
?                    .

※ 外国で良く見受けられるかまばこ型のゼプラゾーンの
― .

12



-2
jN o。 ミ

磁 ②]、

・拉=致 問題 について

(2o字以内)

① 今年の7月 26日 に
れた■本人を教出する福井の会

‐
池田欣■会長がこ国会べ招請されましたがこ

.ご当局でぃ、その後の国の■きを担んでおられるか?          
′

※J胸壁1    を中心に目の動きが少t具体化して来たがこ特別員会の結果
|   も含めて、ご当局が相んやいる情報を述べてほしいこ       :
00番の回答に付随して、F市民の会Jも更に具体的な行動に出るべきと思うが、

ご当局の考え方と今後の計画は?

③ ②書の質問に関連して、関連の市町
含む)の動きは,・

※特に越前市の今年度の計画は?

(県内にnttず、さぃたま市等の状況も

④.ご当局の総括的な考え方と今後にういて述べてほしい.

[僣OJ

(20宇以内)

[磁α

(20字以内)

13



様式第 2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成25年 ア月チ日

小浜市議会議長

議
「

池ん晰 様

言順序 9 No.

一
日 書

生
ロ 朝 お 年 フ月 彙 日

午(獲∋・ 後 )

//時∫′分受領

小浜市議会議員 粥 ホ ニ イ多

14


